

CampusENGEL



Die Studienanfängerinnen und Studienanfänger werden vom 21. August bis 03. November durch die CampusENGEL der Europa-Universität Flensburg betreut. Die CampusENGEL bieten vielfältige Unterstützung bei Fragen zum Studienbeginn.

Wir geben u.a. Auskunft zur Immatrikulation und zum Campus, zu Veranstaltungsräumen, Einstufungstests, Sprachkursen, Wohnraum, Krankenversicherung, Kinderbetreuung, Freizeitangeboten und vielem mehr. Die CampusENGEL, ein Team von deutschen und internationalen Studierenden aus verschiedenen Ländern, sprechen alle fließend Englisch und weitere Sprachen, um speziell neu Studierenden den Einstieg an der Universität zu erleichtern.



INFODesk Öffnungszeiten

Montags – Donnerstag, 9:00 - 16:00,

Freitag 9:00 – 15:00

Helsinki Haupteingang

Email: campusengel@uni-flensburg.de

CampusENGEL



The CampusENGEL provide help to all new students during their first weeks at Europa-Universität Flensburg, from August 21nd until November 3rd . We can help answer your questions regarding your registration at the university, classrooms, accommodation, placement tests, language courses, health insurance, child care and activities to do in Flensburg.

The Campus Engel, a team of both German and international students from different countries, are all fluent in English and other languages in order to be able to support all new students to become familiar with our campus and Flensburg in general.



INFODesk Opening hours

Monday – Thursday, 9:00 - 16:00,

Friday 9:00 – 15:00

Helsinki main entrance

Email: campusengel@uni-flensburg.de